
SAVONA
Delle Erbe: via San Michele, 
tel. 019-824919; Fasce: via Bosel-
li 24 r, tel. 019-850555; Della Fer-
rera: corso Italia 153 r, 
tel. 019-827202 (ore 7,30-22).
Servizio 24 ore: Saettone: via Pa-
leocapa 147, tel. 019-829803; 

IN PROVINCIA
VALBORMIDA

Murialdo: Meinero (24 ore)� 
tel. 019-53506
Roccavignale: S.Antonio 
(24 ore)- tel. 019-565955

VADESE
Per il Servizio notturno (Noli-Ber-
geggi-Spotorno) , con ricetta 
medica  urgente  Croce  Bianca  
Spotorno, tel. 019-745090, per il 
servizio diurno tel. 3348031594.
Per il servizio notturo Vado-Quilia-

no,  con  ricetta  medica  urgente  
servizio Farmataxi:
tel. 019-808080
Spotorno: San Pietro 
tel. 019-745342
Quiliano:Comunale 
tel. 019-2000007 
Vado: Mezzadratel. 019-880231

FINALESE
Finale: Della Marina 
tel. 019-692670
Loano: San Giovanni (24 ore) 
tel. 019-677171
Pietra: Finadri- tel. 019-628035

ALBENGANESE
Albenga: San Michele (24 ore)
tel. 0182 - 543994
Ceriale: San Rocco � 
tel. 0182-931049
Villanova: Ranaldo (24 ore) - 
tel. 0182-582.927

ALASSIO
Alassio: San Ambrogio
tel. 0182 - 645164
Alassio: Anglo-Americana 
tel. 0182-640606
Inglese - tel. 0182-85040
Andora: Borgarello (24 ore) 
tel. 0182-85040

ALBISSOLE-VARAZZE
Albisola: Albi 3 - 
tel. 019-489242
Varazze: Angelini � tel. 934652

Aperte o reperibili
Stella - tel. 019-703015;
Sassello - tel. 019-724376;
Pontinvrea - tel.019-705135
Mioglia - SantȅAndrea
(notturno e festivi su Pontinvrea)
tel. 019-732217
Urbe - tel.333-2923861

FARMACIE

alassio. interpellanza in consiglio comunale

Teatro nellŽex cinema Colombo
Casella: ́ Mancano le certezzeª

´La sua assenza vissuta come
un fatto grave per i cittadiniª
Melgrati: ´La variante
urbanistica dar‡ indicazioni
sulle caratteristiche della salaª

domani il funerale

Addio a Giovanni Folco
ex sindaco di Tovo
´Uomo di stile e culturaª

Luca Rebagliati / ALBENGA 

Il ponte Ë riaperto, ma i lavori 
non sono finiti. Ora che sono 
stati installati i pali di suppor-
to e sostegno ai piloni che so-
stengono il ponte di Bastia, 
gli  uomini dell'Anas stanno 
gi‡ cominciando a lavorare 
sulle arcate. Si tratta di rinfor-
zarle con l'iniezione di specia-
li resine, in modo da rendere 
la struttura pi  ̆robusta e con-
sentire, al massimo all�inizio 
del 2023, il transito dei mez-
zi  pesanti,  oggi  ancora  co-
stretti a fare il giro dall'Aure-
lia  bis  o  ad attraversare  la  
strettoia del borgo.

´Anas ha garantito che i la-
vori si possono fare nell'alveo 
del fiume, senza dover chiu-
dere nuovamente il ponte o 
afferma il consigliere comu-
nale Mirco Secco o Speriamo 
sia davvero cosÏ, perchÈ per 
gli automobilisti Ë stata una 
sofferenza dover fare il giro 
dall'Aurelia bis o da Villano-
vaª. In alcune occasioni in cui 
il ponte era rimasto chiuso i 

disagi erano stati inferiori ri-
spetto a quelli patiti in questi 
due mesi. ́ In questi ultimi an-
ni c'Ë stato un incremento im-
portante del traffico veicola-
re o afferma Secco o D'altro 
canto quando l'amministra-
zione Viveri fece il lungocen-
ta Martiri della Foce c'era chi 

sosteneva che era  inutile  e  
che sarebbe stata sufficiente 
via  al  Piemonte.  Probabil-
mente  all'epoca  lo  sarebbe  
stata, ma oggi se non ci fosse 
la nuova strada non ci si muo-
verebbe pi˘. Allo stesso mo-
do  chiudere  il  ponte  oggi  
crea un imbuto verso il Polo 

90 che il traffico di qualche 
anno  fa  avrebbe  potuto  in  
qualche modo superare, quel-
lo di  oggi  no.  Nel  valutare 
l'importanza delle infrastrut-
ture  viarie  bisogna  saper  
guardare avanti  di  qualche 
decennioª. Ed Ë anche in que-
sta  ottica  che  Secco,  come  
molti albenganesi, caldeggia 
un ponte nuovo, e magari pi  ̆
ampio, oltre che pi˘ robusto, 
da realizzare al fianco di quel-
lo vecchio, che potrebbe esse-
re riservato a pedoni e cicli-
sti. Al momento perÚ Ë solo 
un�ipotesi. Alla fine della pri-
mavera si torner‡ nuovamen-
te a lavorare sul ponte attua-
le, per rinforzare i basamenti 
e le fondamenta dei pilastri; 
un intervento che si dovreb-
be concludere durante l'esta-
te, in modo da poter lavorare 
durante il  periodo di  secca 
del fiume. Anche in questo ca-
so, se non si verificheranno in-
toppi, i lavori non dovrebbe-
ro compromettere l'agibilit‡ 
del ponte, che quindi dovreb-
be restare aperto. �

Lȅex cinema Colombo di Alassio, chiuso da tempo

TOVO 

´Lino  era  soprattutto  un  
amico, e una persona che sti-
mavo moltissimo. Un uomo 
elegante, sempre inappun-
tabile, con una dialettica e 
un�eloquenza quasi uniche 
che lo avevano fatto diventa-
re naturalmente una sorta 
di cerimoniere ufficiale nel-
le occasioni pi˘ importanti 
del  territorioª.  Il  sindaco  
Alessandro  Oddo  ricorda  
con grande affetto e stima 
Giovanni Lino Folco, ex sin-

daco di Tovo e noto a tutti co-
me iil geometraw, scompar-
so all�et‡ di 92 anni. Lascia 
la moglie Cesarina e il figlio 
Federico Pietro. 

´Oltre ad essere stato un 
professionista  competente  
o continua Oddo, commos-
so per la scomparsa di Folco 
- era stato giudice conciliato-
re e nel 1966 anche sindaco 
di  Tovo.  Rimasi  sorpreso,  
nel 2015, quando mi chiese 
di  scrivergli  la  prefazione  
per la sua ultima opera iIl 
paese di Bardino. Oggi Bar-
dino Vecchiow di cui conser-
vo una copia con la sua dedi-
caª. 

Oggi alle 19 sar‡ recitato 
il santo rosario nell�oratorio 
di San Carlo, a Bardino Vec-
chio, e domani, alle 10, nel-
la chiesa di San Giovanni sa-
r‡ celebrato il funerale. �

S. AN.
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Quanto coster‡ alle casse co-
munali e soprattutto quando 
sar‡ pronto il teatro nell'ex ci-
nema Colombo? A chiederlo 
al sindaco Marco Melgrati Ë 
Jan  Casella,  consigliere  di  
Alassio Volta Pagina, che l'al-
tra sera ha presentato in con-
siglio comunale una interro-
gazione. Il progetto, in real-
t‡,  prevede  l'ampliamento  
nei volumi dell'ex cinema di 
un vicino supermercato e la 
realizzazione di una sala da 
circa 240 posti al piano supe-
riore, a titolo di oneri di urba-
nizzazione. Quindi, teorica-
mente, la realizzazione della 
sala  non  dovrebbe  costare  
nulla alle casse pubbliche.

´La mancanza di un cine-
ma-teatro, che si protrae da 
molti anni, Ë vissuta dai citta-
dini come una cosa grave per 
una citt‡ come Alassio: sareb-
be interessante sapere quan-
do  verr‡  realizzata  e  sar‡  
aperta al pubblico, come la si 
intende gestire, quali saran-
no le dimensioni di palco e 
quinte (fondamentale per po-
ter ospitare  compagnie  im-
portanti) e quali saranno i co-
sti per l'allestimento e la ge-
stioneª,  ha  detto  Casella.  
´Non ho una risposta a tutti i 
suoi quesiti - ha risposto il sin-

daco Marco Melgrati  -.  Ma 
penso a un consiglio dedica-
to a breve. Non potremo an-
cora sapere i costi che dovre-
mo sostenere, perchÈ la strut-
tura sar‡ presentata al grez-
zo. Il Comune dovr‡ pensare 
ad allestimenti e impianti tec-
nici, e molto dipender‡ dal ti-
po di arredi che saranno scel-
ti. Credo che porteremo a bre-
ve la variante urbanistica che 
ci d‡ qualche indicazione in 
pi  ̆sulle caratteristiche della 
sala che prevede circa 240 po-
sti a sedere. Inviteremo il pro-
gettista a illustrarlo con i ren-
dering. Avremmo potuto es-
sere pi  ̆veloci se non ci fosse-

ro stati impedimenti burocra-
ticiª.

Una risposta  che non ha 
convinto  Casella.  ´Pratica-
mente l'unica cosa certa Ë che 
Alassio avr‡ l'ennesimo su-
permercato, parcheggi inter-
rati e una fantomatica sala da 
240 posti, senza che l'ammi-
nistrazione comunale abbia 
la minima idea di come alle-
stirla, di quanto coster‡ farlo 
e di come gestirla - commen-
ta il consigliere di opposizio-
ne -. Mi auguro con tutto il 
cuore che Alassio e gli alassi-
ni tornino ad avere un teatro 
degno di questo nomeª.� 

L. REB.

albenga

Ponte Bastia, i lavori continuano
´Ma non dovr‡ essere chiusoª
LȅAnas prosegue gli interventi per lȅirrobustimento delle arcate della struttura
Lo scopo Ë renderlo percorribile anche dai mezzi pesanti entro lȅinizio del 2023

Auto in transito sul ponte di Bastia, riaperto venerdÏ  FOTO FRANCHI

Giovanni Lino Folco

IL CASO

T
omatis chiama Grata-
rola per discutere il 
piano  sanitario  alla  
luce dei tagli che sem-

brano essere contenuti nel bi-
lancio statale, e offre le sale 
operatorie di Albenga ai vici-
ni pietresi. ´Visto che al San-
ta Corona la sala operatoria 
del  reparto  interessato  
dall'incendio Ë ancora nelle 
condizioni del giorno dopo il 
rogo, suggerirei di venire ad 
operare ad Albenga, dove ab-
biamo sei sale modernissime 
e sottoutilizzate: credo sareb-
be una soluzione di buon sen-
so, anche per arginare un ul-
teriore  impoverimento  an-
che del Santa Corona che po-
trebbe indurre i medici, esa-
sperati dalle condizioni di la-
voro, a fare scelte professio-
nali diverse, come gi‡ sta ac-
cadendo  al  pronto  soccor-
soª, afferma il sindaco Riccar-
do  Tomatis  che  nei  giorni  
scorsi ha rinnovato l'invito al 
neoassessore  regionale  An-
gelo Gratarola a venire a po-
nente per incontrare ammini-
stratori pubblici e magari co-

mitati e associazioni. 
´Un confronto con il terri-

torio si rende ancor pi  ̆neces-
sario visto che nella manovra 
di bilancio sembra che non 
solo non siano previsti pi  ̆fi-
nanziamenti  per  la  sanit‡,  
ma stando ai calcoli riferiti 
dallo stesso presidente Gio-
vanni Toti per la Liguria ci so-
no 70 milioni in menoª. Una 
riduzione che potrebbe ren-
dere pi˘ difficile la riapertu-
ra del pronto soccorso. ́ Vor-
rei che si facesse un ragiona-
mento ampio, ed Ë per que-
sto che Ë importante un con-
fronto con il territorio, maga-
ri rimettendo in discussione 
gli ospedali di comunit‡, che 
sono importantissimi ma qui 
sostanzialmente ci sono gi‡ 
sotto forma di centri salute, e 
ragionando su quali struttu-
re e quali servizi sono impor-
tanti per una realt‡ territoria-
le come la nostraª. Tra i quali 
il pronto soccorso di Alben-
ga. ́ Credo che sia una neces-
sit‡ riconosciuta da tutti e di-
mostrata ripetutamente an-
che dalla situazione del pron-
to soccorso di Pietraª, conclu-
de Tomatis. �

L. REB. 

Il sindaco ingauno chiama lȅassessore
´Ragioniamo insieme su come investireª

Tomatis a Gratarola

´Serve un confronto

con il territorioª
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